

EDITORIAL

En esta edición tenemos una doble celebración, de un lado la revista cumple 25 años de producción ininterrumpida, lo que expresa un esfuerzo sostenido institucionalmente que pocas publicaciones lo tienen; son 25 años en las que han transitado directores y comités editoriales con las dificultades propias de cada una de las etapas en las que les tocó ser parte de esta historia que la UNMSM impulsó. Nuestro reconocimiento a todos los directores que aportaron en ésta épica tarea.

De otro lado, en el mes de julio del presente año después de una evaluación rigurosa, la revista fue incorporada en la colección SciELO (Scientific Electronic Library Online) que es parte de las metas que nos planteamos al asumir la dirección, este reconocimiento nos presenta nuevas exigencias que sabremos afrontar; pero también es la oportunidad para postular a otras indizaciones que con seguridad se logrará en un futuro próximo; a pesar de los tiempos difíciles que nos toca vivir en nuestro país, aún no terminamos de salir de la pandemia y las consecuencias del COVID 19 e ingresamos a un período de convulsión social con el inmenso dolor de la pérdida de vidas humanas y donde una vez más, la clase política demuestra no estar a la altura de las circunstancias.

En la presente edición contamos con artículos relacionados a temáticas variadas e importantes y significativas en su contribución a la investigación psicológica como son los de adolescentes en conflicto con la ley, salud mental, instrumentos de evaluación, violencia de pareja, bienestar psicológico; todas éstas problemáticas. Agradecemos a todos los autores que entregaron sus artículos, cumplieron con las normas de la revista y realizaron las correcciones solicitadas por los revisores en los plazos correspondientes.

En el mes de octubre la Dra. Marianela Denegri Coria, miembro del comité consultivo internacional de la revista falleció, dejando un inmenso vacío en todos los que la conocimos y apreciamos, se caracterizó por defender los derechos humanos y sus principios con mucha pasión, tal vez lo que más nos unió fue que en esta época oscura ambas teníamos la convicción que “otro mundo es posible”.

La recordamos como una persona íntegra, una investigadora con gran creatividad y pionera en los estudios de psicología económica en Latinoamérica, donde quiera que esté irradiará luz y brillará como lo hizo en vida. Hasta siempre querida e inolvidable amiga.

Lupe García Ampudia
Directora de la Revista de Investigación en Psicología